

## Who is crazy enough ...

... to travel to Lagos?!

Tja, es gibt so ein paar Verrückte ! Anfang Februar hatten wir Besuch von Kalle aus Nürnberg (mit Händin Vega) und Tamara+Simon aus der Schweiz. Sie sind unterwegs auf ihrer Transafrika und machten in Lagos zur Beschaffung ihres Kamerun-Visas einen kleinen Stopp. Die drei bzw. vier waren unsere Gäste für ein paar Tage und wir hatten eine tolle Zeit zusammen! Herzlichen Dank Euch für die interessanten Gespräche und weiterhin gute Fahrt! Tamara+Simon dokumentieren ihre Afrika-Tour auf [www.desert-tour.ch](http://www.desert-tour.ch). Schaut mal rein!

Ganz besonders freuen wir uns jetzt auf den Besuch aus der Heimat von Rebekka und Brigitte! Habt einen guten Flug, wir sehen uns am Samstag abend! Oh wie schön ...

Und ein weiteres Besuchshighlight ist dann Mitte März noch angesagt: mein Schwesterherz Mona startzt sich ebenso in das Lagos-Abenteuer! Wir freuen uns auf Dich!